

Der Aufbau des Sozialismus - das Werk des ganzen Volkes

Genossinnen und Genossen!

Für unsere Partei war und ist immer maßgebend, daß der Aufbau des Sozialismus nur das Werk des ganzen Volkes sein kann. Daher hat das Politbüro der Festigung der politisch-moralischen Einheit des Volkes stets große Aufmerksamkeit gewidmet. Wir können feststellen, daß die in der Nationalen Front der DDR vereinten Parteien und Massenorganisationen immer vertrauensvoller und fruchtbarer zusammenarbeiten - bis in die Kreise und Gemeinden. Unsere befreundeten Parteien, die Christlich-Demokratische Union, die Liberal-Demokratische Partei Deutschlands, die National-Demokratische Partei Deutschlands und die Demokratische Bauernpartei Deutschlands, leisten ihren wertvollen Beitrag zur Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft, den wir hoch schätzen.

Die Tagung des Nationalrates der Nationalen Front der DDR im Januar dieses Jahres hat dem Leben in den Wohngebieten viele Impulse verliehen. Wirksamer geworden ist die Zusammenarbeit zwischen den Ausschüssen der Nationalen Front, den örtlichen Volksvertretungen, Betrieben, Genossenschaften und kulturellen Einrichtungen. Sie erschließt den Bürgern noch mehr Möglichkeiten zur aktiven Teilnahme an unserer sozialistischen Demokratie und stärkt das Gefühl, für das gesellschaftliche Ganze tätig zu sein.

Im Wettbewerb der Nationalen Front zu Ehren des 30. Gründungsjubiläums unserer Republik beteiligten sich während der ersten Monate dieses Jahres über 2 Millionen Bürger, darunter Hunderttausende Jugendliche, an den Großeinsätzen zur Verschönerung ihrer Städte und Gemeinden. Zudem wurden im I. Quartal die bisher höchsten Eigenleistungen zur Erhaltung des Wohnraums erbracht. Wir sehen in allen diesen guten Taten, die freiwillig und in der Freizeit vollbracht wurden, einen überzeugenden Beweis für wachsendes staatsbürgerliches Verantwortungsbewußtsein.